



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

24/07/72.

Sección:

policia.

Página:

14

LA PRENSA

Trasladan vía Cóndor a mujer con daño cerebral

RAÚL HERNÁNDEZ

En un helicóptero ambulancia de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, personal especializado ayudó con el traslado de una paciente que fue diagnosticada con una condición vascular cerebral hemorrágica, en un hospital de la Alcaldía Milpa Alta.

Personal del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), tras hacer la solicitud de una ambulancia aérea para una mujer de 63 años de edad, quien se en-

contraba internada en dicho nosocomio, en estado crítico de salud derivado de la presión arterial elevada.

Ante la situación, una aeronave de los Cóndores arribó al helipuerto del hospital, donde la paciente fue entregada a los paramédicos de la SSC, quienes le brindaron la atención prehospitalaria durante el vuelo, a fin de mantenerla estabilizada.

Posteriormente, la aeronave arribó al área de urgencias del hospital de Balbuena, en la Alcaldía Venustiano Carranza, donde fue entregada para su atención médica definitiva.



Tras padecimiento crónico fue asistida a bordo del helicóptero a su traslado hospitalario definitivo /CORTESÍA SSC CDMX

Fecha:

24/07/22

Sección:

Comunidad

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Especial

Caen dos con 2.5 mdp en Polanco. Dos hombres, de 44 y 53 años, fueron detenidos por la Policía capitalina en calles de Polanco por circular a alta velocidad en un carril confinado. Cuando los agentes realizaron una revisión hallaron un sobre con 2.5 millones de pesos en efectivo, del cual no pudieron acreditar su legal procedencia.

— Wendy Roca

Fecha:

24/09/22

Sección:

policia.

Página:

16

LA PRENSA

DISCUSIÓN FUERA DE CONTROL EN TLALPAN

Detenido por apuñalar a un hombre en riña

RAÚL HERNÁNDEZ

La víctima recibió una cuchillada en el cuello y en el hombro, pero logró llegar al hospital por cuenta propia

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a una persona señalada como posible responsable de lesionar con un arma punzocortante a un hombre, en calles de la Alcaldía Tlalpan.

El hecho inició cuando los oficiales de la SSC fueron alertados por personal del Centro de Comando y Control (C2) Sur, de un ciudadano herido en el cruce de las calles Volcanes y Yascaba, de la colonia Pedregal de San Nicolás Primera Sección, por lo que se aproximaron al lugar.

Al arribar al sitio, los efectivos policiales se entrevistaron con un hombre, quien refirió que, momentos antes, cuando ingería bebidas alcohólicas junto con otras personas, se generó una discusión, después, uno de los sujetos lo agredió con un cuchillo y lo hirió en el cuello y el hombro.

Luego de ser señalado y reconocido por el afectado, los uniformados detuvieron al probable responsable que se encontraba en el sitio, a quien, tras realizarle una revi-

SSC



El presunto agresor cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario de la CDMX /CORTESÍA: SSC CDMX

sión preventiva conforme el protocolo de actuación policial, le hallaron un cuchillo con manchas hemáticas. Por todo lo anterior, al hombre de 38 años de edad se le leyeron sus derechos de ley y fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que el lesionado no aceptó ser valorado por los paramédicos que arribaron al punto y después de unos minutos, se trasladó por sus medios a un hospital para su atención médica definitiva.

Resultado de un cruce de información, se supo que el detenido cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en los años 2007 y 2010 por robo agravado, y en 2015 por robo agravado calificado.

"DE VUELTA A LA COMUNIDAD"

Van por captación de agua de lluvia

RAÚL HERNÁNDEZ

Impulsan acciones sustentables y de reinserción social Dentro del Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Norte, en la CDMX.

La Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en coordinación con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) en México, inauguraron un sistema de captación de agua de lluvia en el Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Norte.

Este sistema es el primero en su tipo dentro de un centro de reclusión en México y es resultado del proyecto "De vuelta a la comunidad", el cual impulsa el desarrollo de habilidades laborales sustentables en los centros penitenciarios de la Ciudad de México y posibilita una reinserción social integral.

El subsecretario de Sistema Penitenciario, Enrique Serrano Flores, mencionó que el objetivo de la instalación de este

sistema es recolectar agua de lluvia suficiente para realizar las labores de limpieza de las personas privadas de la libertad, tales como lavado de ropa, aseo en general y riego de áreas verdes.

Destacó que para poder operar este sistema, las personas privadas de la libertad y el personal del Sistema Penitenciario recibieron una capacitación certificada por la empresa ION AG+, especialista en sistemas sustentables. Esto les permitirá darse de alta en padrones que los acreditan como "instaladores", lo que aumenta sus posibilidades de tener un empleo al obtener su libertad.

El primero en su tipo en un centro de reclusión en México, para beneficio de la salud de los internos

Con la colaboración de UNODC y Enel Green Power México, la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México propone un modelo de reinserción social, a través de la capacitación orientada hacia el desarrollo sostenible y el cuidado del medio ambiente.

LA SSC Y GUARDIA NACIONAL VIGILAN LA ZONA

Grupos criminales talan hasta 4 mil hectáreas en Tlalpan: Sheinbaum

La jefa de Gobierno encabezó tareas de reforestación con 5 mil brigadistas

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

En los bosques de Tlalpan –que colindan con el estado de México y Morelos– no hay trasiego de droga, pero sí tala clandestina por parte de grupos criminales que han afectado hasta 4 mil hectáreas del área verde, reveló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Desde el paraje Las Maravillas, perteneciente al pueblo de Topilejo –donde la mandataria inició las jornadas de reforestación con el programa Reto verde–, señaló que ya hay apoyo importante de vigilancia de la Guardia Nacional en el kilómetro 48 de la carretera federal a Cuernavaca, que es justo por donde ingresan los talamontes a la zona boscosa, mientras la Procuraduría

Federal de Protección al Ambiente y la Fiscalía General de la República investigan para saber de qué grupo se trata y hacer las detenciones.

“Hay una zona, que es la cercana a Morelos, en donde está la comunidad de Topilejo, y hay otra parte cercana al estado de México, del lado del Ajusco donde pudiera estar involucrado alguien del crimen organizado que se dedica a la tala; no es que por ahí haya trasiego de droga, sino que son grupos criminales que se dedican a la tala”.

Agregó que se han incautado troncos, vehículos e incluso se han detenido a algunas personas, pero se indaga a fondo para conocer de dónde vienen y hacia dónde se llevan la madera.

Dijo que hay vigilancia en Topilejo y en general en todos los pueblos

de Tlalpan por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de la Guardia Nacional, incluso de la Defensa Nacional y aparte todo el trabajo social que se realiza, pero en el tema relacionado con la tala clandestina se trabaja desde hace ocho meses.

Con el apoyo de 5 mil brigadistas comunitarios de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural y del Instituto de la Juventud y de Participación Ciudadana, Sheinbaum encabezó la siembra de 50 mil de los 10 millones de árboles y plantas con las que se reforestará

el suelo de conservación este año.

Desde 2019 se han plantado 15 millones de árboles y 4 millones de plantas y arbustos en suelo de conservación, así como 2.5 millones de flores polinizadoras en la parte urbana. También se han recuperado 4 mil hectáreas ociosas y abandonadas en Tláhuac, Xochimilco y Tlalpan.

Además, este año se usarán drones para reforestar y fertilizar áreas verdes en las nueve alcaldías con suelo de conservación para llegar a las zonas de difícil acceso, dispersar semillas y combatir plagas y enfermedades del arbolado.

Fecha:

24/07/22

Sección:

Ciudad

Página:

1

Descuido al volante

Agentes de la SSC cargaron la cajuela de una patrulla con escudos y optaron por llevarla abierta, a pesar de ser una falta al Reglamento.



Antonio Serrano